

« Dernières Nouvelles de St-Jo - 30/04/25 »

Chers Parents,

Nous entrons dans un mois de mai jalonné par les « ponts » et nous voici donc déjà à la fin d'une des nombreuses semaines écourtées... Inutile de venir déposer vos enfants vendredi car l'établissement restera porte close 😊

Nous avons eu le plaisir de retrouver un peu de soleil et de chaleur au cours de ces derniers jours, ce qui rejaillit indéniablement positivement sur l'ambiance globale de l'établissement et l'atmosphère entre les enfants. Au cours de ces 3 journées, activités et projets n'ont pas connu de coups de frein pour autant, bien au contraire :

- Mercredi prochain, le 7 mai, aura lieu le **Cross** de l'Etablissement. De fait, les entraînements à la **course longue** s'intensifient dans toutes les classes, tantôt dans la cour de l'école, tantôt dans les vignes sur les hauteurs de Rouffach...
- Autre type d'entraînement ce mardi pour nos élèves de CM1 et CM2 : nos classes préparent l'opération « **Grand Stade** » qui aura lieu mi-mai à Colmar, et qui verra s'opposer enfants de tout le département, public comme privé, au cours d'une journée placée sous le signe du **Handball** ! Avec Bastian, notre coach estampillé « UGSEL » (fédération sportive éducative de l'enseignement privé), les enfants de St-Jo ont donc eu droit à une initiation spécifique, dans la cour de l'Ecole.
- Un grand Merci à la **gendarmerie** de Rouffach, qui était présente dans nos locaux ce mercredi :
 - ⇒ Nos classes de CE2 ont ainsi passé leur « **Permis Piéton** », qui confère à nos élèves quelques éléments de base de **sécurité routière**, tout en les sensibilisant et les responsabilisant dans leur rôle de jeune citoyen en devenir.
 - ⇒ En CM2, c'est le « **Permis Internet** » que nos élèves ont passé avec le concours de nos gendarmes. Un des objectifs de la fin du cycle primaire est bien de commencer à prendre en main l'**outil numérique**. Il s'agit aussi d'être conscient de ses richesses, mais également

être attentif et sensibilisé aux dangers d'internet, des réseaux sociaux et des pièges en ligne à déjouer... A l'Ecole, on apprend aussi tout simplement à grandir !

- Une première cette semaine pour nos grands de CE2, CM1 et CM2 : c'est le lancement du « **Hip-Hop** » ! Nos CE2 découvrent donc une première approche de cette **danse** urbaine ; tandis que leurs aînés de CM1 et CM2 réinvestissent leurs acquis rythmiques, athlétiques et de coordination des années passées. Nos élèves se produiront évidemment lors de notre Kermesse du samedi 28 juin, mais surtout sur la scène professionnelle du « **Parc Expo** » de Colmar le dimanche 22 juin ! Venez nombreux !!!
- Autre gros temps fort pour nos CM1 et CM2 : le concert « Symphonique à St-Jo » du samedi 17 mai à l'Eglise de Pfaffenheim approche à grands pas ! Les **chants** de nos élèves gagnent en précision et en beauté, avant 2 répétitions de l'ensemble de notre chœur d'élèves les 2 mardis qui viennent... Là aussi, ne ratez surtout pas cet événement unique !!!
- En harmonie avec ce projet, nos CM2 ont travaillé autour de **La Flûte enchantée de Mozart**... Ou s'adonnaient à une autre forme de magie autour du célèbre sorcier **Harry Potter** !...
- Décidément pas vernis cette année avec la **piscine** d'Ensisheim, la séance du mardi a dû être annulée pour nos élèves, en raison d'un manque de maitres-nageurs... En espérant que les 4 classes restantes pourront bénéficier d'un cycle de **Natation** satisfaisant d'ici la fin de l'année scolaire...
- Eux en revanche sont toujours fidèles au poste : les « **Chiens - visiteurs** » étaient bien présents dans nos murs mardi, pour accompagner nos classes de CP, de CE2 et les élèves d'ULIS !

Profitez pleinement de ce long week-end qui s'annonce sous le soleil, et nous nous retrouvons lundi pour une semaine similaire à celle-ci, avec 3 journées complètes de classe du lundi 5 au mercredi 7 mai.

Pour les Enseignants et l'Ensemble de l'Equipe Educative,
Jérôme Christ, Chef d'Etablissement 1^{er} degré